Neue Lebensqualität in Stadt und Land – aus Liebe zu unserer Heimat

1,5 Millionen Wohnungen mehr, attraktive Innenstädte, Heimatagenturen, mehr Landärzte und Mobilität für alle

Die CDU arbeitet für eine gute Lebensqualität überall in Deutschland, für bezahlbaren Wohnraum in den Städten, lebendige Dörfer, Aufschwung in allen Regionen, schnelles Internet, gute Nahversorgung und Verkehrsanbindung, Kultur, Sport und Ehrenamt.

- Mehr Wohnungen. Wir schaffen neuen Wohnraum durch Abschreibungsmöglichkeiten im Mietwohnungsbau und Förderung des sozialen Wohnungsbaus. Wer für sich zum ersten Mal ein Haus baut oder eine Wohnung kauft, soll einen Freibetrag bei der Grunderwerbsteuer bekommen.
- Attraktive Innenstädte. Wir sorgen nach Corona für neues Leben in den Innenstädten mit attraktiven Einkaufsflächen, Platz für Kunst und Kultur und mit grünen Erholungsorten.
- Starke ländliche Räume. Wir schaffen Modellregionen mit weniger Bürokratie und guten Bedingungen für Start-Ups. Wir siedeln gezielt Behörden in strukturschwachen Regionen an. Und wir richten Heimatagenturen ein, die aktiv um junge Menschen und Familien für die ländlichen Räume werben sollen. Wir stärken Ehrenamt, Sport und Kultur und fördern den Zusammenhalt.
- Vernetzte Mobilität. Das Verkehrsnetz bauen wir mit Schienen, Straßen und sicheren Radwegen aus. Wir stecken 15 Milliarden Euro in schnelles Internet und Gigabitnetze.
- Moderne Medizin. Wir verbessern die medizinische Versorgung mit 5 000 neuen Medizinstudienplätzen, einer höheren Landarztquote und dem Ausbau der Telemedizin.

Die CDU ist die Volkspartei der Mitte, führungserfahren und krisenfest. Mit unserem Regierungsprogramm werden wir sicherstellen, dass Deutschland nach der Krise durchstartet und niemand zurückgelassen wird. Gemeinsam für ein modernes Deutschland.



Das Versprechen der CDU

Deutschland soll eine attraktive Heimat sein, ob im großstädtischen Kiez, in der Kleinstadt oder auf dem Dorf. Für uns ist Lebensqualität keine Frage der Postleitzahl, sondern ein Auftrag, den wir ernst nehmen. Denn wir fühlen uns gleichwertigen Lebensverhältnissen verpflichtet. Wir wollen eine gute wirtschaftliche Entwicklung, eine gute Nahversorgung und Anbindung in allen Regionen. Wir brauchen einen Mix aus klugen Investitionen und neuen Freiräumen, denn wir werden nicht alle Probleme mit mehr Geld lösen können. Wir setzen auch auf das Engagement der Menschen und stärken Fhrenamt und Zusammenhalt vor Ort.

Mehr zum Thema:



www.ein-guter-plan-fuerdeutschland.de